

12月 5日 上松小学校「あげとくまつり」に参加しました

今年、上松小学校の特別支援学級のみなさんから「あげとくまつり」にご招待いただき、楽しい時間を過ごしました。

当日、上松小に到着すると、笑顔いっぱいでゲームに取り組む児童と先生方が迎えてくださいり、より一層楽しみになりました。

会場には、パターゴルフ、くじ引き、シートボール、射的、魚釣り、ペットボトルボウリングなど、楽しいゲームが並び、子どもたちは目を輝かせながら思いきり楽しんでいました。

小学部の子どもたちは、駒の子祭でお祭り屋台を出してお客様に楽しんでもらったり、自分たちも楽しんだりした経験があるので、今回のまつりもより一層楽しめたのではないかでしょうか。



ゲームに挑戦するたびに「やった！」と声をあげたり、友達と笑い合う姿があちこちで見られたり、会場全体が笑顔でいっぱいになっていました。景品を手にした子どもたちのうれしそうな表情も印象的でした。



あたたかい雰囲気で迎えてくださった上松小学校の児童の皆さんと先生方に心から感謝します。

このような交流を通して、子どもたちの笑顔とつながりが広がっていくことをとてもうれしく思います。ありがとうございました。

これからも、地域の皆さんとのつながりを大切にしながら、子どもたちが互いに学び合い、成長できる機会を増やしていきたいと思います。

